2. Weezer Männertag

Der erste Weezer Männertag sollte natürlich kein Einzelfall bleiben und so organisierten Christian van Dongen und Reinhard Krebbers am Samstag dem 09.07. die zweite Radtour der Weezer Langlauf Männer. Natürlich hatten die beiden für tolles Wetter gesorgt und wir machten uns um 8.30 Uhr auf den Weg zur "Reiseleitung" Christian nach Kervenheim, wo wir mit einem lecker Tässken Kaffee empfangen wurden und der Rest der Truppe zu uns stieß.







Erste Rast war in Labbeck wo wir uns stärken konnten.
Günther hatte wieder eine sehr schöne abwechslungsreiche
Strecke ausgesucht, die schließlich bis Wetten führte, wo wir schon zum Paddeln erwartet wurden.





















